



9/21

交通事故のない社会へ 秋の交通安全県民運動出発式

9月21日、青垣生涯学習センターで秋の交通安全県民運動の出発式が行われました。

ウェルカムコンサートや交通安全に寄与された人、交通安全功労団体として西八尾子供みまもり隊などへの表彰が行われた後に交通安全パレードが出発しました。その後10日間にわたり「交通事故のないやすらぎの大和路づくり」をスローガンに、各地で交通安全の啓発が行われました。



▲ウェルカムコンサート

◀西八尾子供みまもり隊が表彰される



▲交通安全パレード



▲キッズポリスのダンス

9/23~

道の駅「レスティ 唐古・鍵」

道-1 グランプリ 2018 スイーツ部門「第1位」

9月23日・24日に京都府京丹後市で開催された「道-1 グランプリ 2018」に道の駅「レスティ 唐古・鍵」が出演し、バンビーナ（メロン）ジェラートがスイーツ部門「第1位」を獲得しました。

このグランプリは、全国の道の駅から選考で厳選された道の駅が出演し、来場者の投票により、グルメ日本一を決める大会です。

ジェラートには、近畿大学と松井農園の共同開発したメロン「バンビーナ」が使用されており、道の駅「レスティ 唐古・鍵」1階のKagiベーカリーで販売されています。



10/2~

仲間とともに全力で挑みました

町内各幼稚園、小・中学校で運動会・体育大会

10月初旬から10月中旬にかけて町内の幼稚園、小・中学校で運動会・体育大会が開催されました。10月2日に行われた北小学校の運動会では「ゴールは目の前 優勝めざせ 流した汗はダイヤモンド」をスローガンに、2チームに分かれて点数を競いました。

児童たちは、保護者や地域の人たちの応援を背に受け、綱引きやリレーなどで競い合いました。また、日々の練習の成果を発揮し、息を合わせたダンスを披露しました。

▶リズムに合わせてダンス



▲力いっぱい綱を引く

◀徒競走で全力疾走





奈良中央信用金庫から、ベビーカー2台の寄贈を受けました。同金庫高田理事長は「子ども連れで来庁された人がゆっくりと相談できる、子どもと親に配慮した環境づくりの力になればと思います」と話されました。ベビーカーは庁舎内で自由に使えますので、皆さんぜひご活用ください。

9/26

ベビーカーを寄贈
親子で来やすい役場に



森町長が町内の女性最長寿者の山田トシエさん（104歳）と男性最長寿者の梅田隆吉さん（102歳）をそれぞれ訪問し、敬老の祝い品を贈呈して長寿を祝いました。町長が「これからも健康で長生きしてください」と声を掛けると、お2人とも元気な様子で対応されていました。

9/13

これからもお元気で
最長寿者へ敬老の祝い品を贈呈



田原本町赤十字奉仕団から町分区長の森町長に義援金が手渡されました。これは、奉仕団が手作りのお餅を販売した売上の収益を義援金として寄託し、被災地支援のために役立ててほしいとの思いから行われたものです。日本赤十字社奈良県支部を通じて被災者の方々に届けられます。

9/26

平成30年7月豪雨災害被災地へ
義援金を寄託



9月17日の敬老の日にちなみ、はびすまひろばで、地域のおばあさんたちと子どもたちが交流するイベントが行われました。子どもたちは、地域のおばあさんたちと昔懐かしの伝承遊びの「とおoryんせ」や「かごめかごめ」を歌ったり、お手玉などをして楽しんでいました。

9/14

昔の遊びの体験
地域のおばあさんたちと楽しく遊ぶ



織田豊店、(株)タケソー不動産販売、(株)竹村工務店の3社からベンチの寄贈を受けました。寄贈式で(株)タケソー不動産販売の竹村代表取締役は「住民の皆さんに有意義に使っていただき、感想を聞かせてもらえれば」と話されました。町役場正面玄関に設置していますので、ぜひご利用ください。

9/28

畳を使用したベンチを寄贈
休憩や待ち合わせに



山口愛世^{かなよ}さん（田原本中1年）が「平成30年度全日本卓球選手権大会（カデットの部）」への出場を報告するため森町長を表敬訪問しました。町長から「優勝を目指して頑張ってください」と激励の言葉がかけられ、山口さんは「練習の成果を発揮して頑張ります」と意気込みを語りました。

9/19

全国大会での活躍を誓う
卓球の全国大会への出場を報告